

Mein Leben als Eidechse

Hallo, ich bin Tsuki, die Eidechse. Ich bin ein kleines Reptil und lebe auf einer Mauer in der Burg Hohensalzburg. Sobald die Sonne aufgeht mache ich mich auf den Weg mein Frühstück zu suchen. Ich esse gerne Insekten, Spinnen, und Würmer. Dabei muss ich aber gut aufpassen und manchmal muss ich mich sogar in einer Mauer verstecken, denn meine Feinde wollen auch mich auffressen. Deshalb fürchte ich vor: Katzen, Igel, und Greifvögel. Einmal musste ich sogar meinen



Schwanz abwerfen. Bei der Suche nach einer Nahrung, hilft mir meine Zunge. Denn ich rieche mit meiner gespalteten Zunge. Wenn ich mit meiner Zunge Geruch aufnehme und dann gegen meinen Gaumen drücke, rieche sogar besser als du.

Wenn ich dann satt bin, ist meine Lieblingsaktivität auf den Steinen zu sonnen.

So verbringe ich jeden Tag im Sommer, aber wenn es kälter wird ziehe ich mich in meine Mauerritze zurück und bleibe in der Winterstarre bis es wieder wärmer wird.